

BOLETÍN No. 220 ->>

Aprueba el Consejo Universitario diversificar la oferta para estudiantes, en donde podrán optar por dos carreras en el proceso de inscripción.

El crecimiento de la UAA permite que se puedan mejorar las opciones de aspirantes: MAC

El H. Consejo Universitario aprobó la segunda opción en oferta educativa para los aspirantes a programas de pregrado ampliando sus posibilidades de acceder a una carrera profesional, así lo informó el rector Mario Andrade Cervantes al dar a conocer esta decisión del máximo órgano colegiado de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Explicó que gracias al incremento de la oferta educativa en la UAA, los aspirantes a educación superior podrán elegir dos opciones en el momento de su registro a la Institución, con lo que se amplía el abanico de oportunidades para los jóvenes que están interesados en ingresar a la Máxima Casa de Estudios.

Andrade Cervantes comentó que los jóvenes aspirantes podrán señalar en su proceso de registro dos carreras para su ingreso, siempre y cuando las dos opciones pertenezcan a la misma área disciplinar, es decir, si se elige como primera opción una carrera administrativa, la segunda tendrá que formar parte también de esta rama del conocimiento.

Este acuerdo tomado por el H. Consejo Universitario vendrá a mejorar las opciones de los miles de estudiantes egresados de bachillerato para poder acceder a una carrera universitaria, contando con una opción más en su elección de estudios a nivel superior.

Detalló que esta nueva modalidad se pudo ofrecer, gracias a que la UAA ha tenido un incremento considerable de sus espacios en educación superior con las 10 nuevas carreras que se han abierto en el Campus Sur, así como otros programas de nueva creación en los Centros Académicos ya existentes.

El rector de la UAA consideró sin embargo que los jóvenes deben poner el mayor empeño posible en el proceso de selección y contar con buenos promedios para poder acceder a un programa de pregrado dentro de la Institución, pues aunque se tienen más opciones con esta medida, la competencia entre los mismos estudiantes es cada vez más intensa por alcanzar los mejores resultados tanto en el promedio de bachillerato como en los exámenes que se aplican para el ingreso.

Finalmente, Mario Andrade Cervantes destacó que la Universidad Autónoma de Aguascalientes está buscando de manera permanente ofrecer educación de calidad garantizada, con el objetivo de que cada vez más jóvenes puedan acceder a la educación superior y con ello a un mejor futuro.

